

MÁS DEPORTE

Los Juegos de Invierno se ponen en marcha

COLPISA. Una histórica y emotiva ceremonia abrió hoy los JJOO de invierno de PyeongChang, donde se escenificó el acercamiento de las dos Coreas con su desfile conjunto bajo una sola bandera. La pequeña delegación española, que tiene varias opciones de medalla desfiló en la ceremonia inaugural liderada por un sonriente Lucas Eguibar.



Lucas Eguibar, con la bandera de España en el desfile inaugural. EFE

Abierta la inscripción para la Media Maratón de Gijón

ATLETISMO

E. C. La VIII edición de la EdP Media Maratón de Gijón ya está en marcha. Ayer se abrió el plazo de inscripciones para aquellos que quieran tomar parte en una prueba que se disputará este año el sábado 28 de abril y que cuenta con 2.600 plazas disponibles. Los interesados tendrán que formalizar su inscripción a través de una nueva plataforma: www.321go.es.

Comienza la Liga Iberdrola en el Palacio

GIMNASIA

R. D. La Liga Iberdrola de Gimnasia hace escala en Gijón este fin de semana. El Palacio de Deportes acoge esta importante competición de la modalidad de artística. Hoy se celebrarán los ejercicios de las dos primeras categorías del torneo, mientras que mañana participará el equipo del Grupo Covadonga que actúa en la tercera división. Las grupistas tienen como el objetivo el ascenso.

El Mavi aguanta hasta el descanso

BALONMANO

El conjunto gijonés realizó una excelente primera parte en la cancha del campeón Guardés en la que brilló la lateral Lorena Téllez

L. RODRÍGUEZ

LA GUARDIA. El Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada cayó con la cabeza alta ante el vigente campeón de Liga Atlético Guardés (24-18) en un mal arranque de la segunda mitad tras un comienzo de partido brillante. Las decisiones arbitrales y varias inferioridades influyeron en el resultado final. Abrió el marcador la cubana Lorena Téllez y a continuación anotó la central Marizza Faria (1-2), lo que propició que el técnico local Prades pidiese tiempo muerto. Pero las gallegas no acertaron a parar el ataque posicional del Mavi. La mencionada lateral centroamericana Téllez volvió a perforar la meta de Estela en tres ocasiones más (3-5) y las de Diego Lafuente contaron con una ventaja de dos tantos. Varios fallos en el lanzamiento de las asturianas propiciaron que las locales se fueron al descanso por delante en el electrónico (10-8).

Pero el mal inicio de la segunda



Inés Hernández presiona a Aida Palacio en el partido de anoche. A. G.

El Balonmano Gijón busca los dos puntos en la pista del Coia

El Balonmano Gijón, tras su destacado triunfo ante el Sar de Re dondela, juega en la pista del Seis do Nadal Coia (17 horas), con

la intención de sumar una victoria que mejore su meritorio quinto puesto en la División de Honor Plata. El técnico Rodri Llordén sigue con las bajas de las extremos Silvia Mata y Nuria Vegas. El preparador gijonés asegura que «si marcamos los tiempos del partido nos traeremos los dos puntos».

24-18  
ATLÉTICO GUARDÉS-MAVI  
NUEVAS TECNOLOGÍAS

Atlético Guardés: Estela; Naiara Egozkue (3,1p), Inés Hernández (1), Jennifer (2), Ana Cerqueira (2), Luciana Mendoza, África Semper (3) -siete inicial-, Marisol Carratú, Estela Doiro (1), Marta Méndez (3), Alexia Kurcharnikova (3), Rebeca Castell (1), Anthonia Espiñeira (2), Charo Victoria (2) y Carla Gómez (1).

Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada: Fanny Ruiz; Marizza Faria (2), Lorena Téllez (8), Aida Palacio (3); Leticia Cobo (1), Raquel Caño (2), Sorala (2) -siete inicial-, Clotilde, Agus López y Carmen Sánchez.

Marcador cada cinco minutos: 0-1, 1-2, 3-5, 7-5, 9-7, 10-8 (descanso), 12-9, 16-10, 20-11, 20-14, 22-17 y 24-18.

Árbitros: Sánchez Bordetas y Escoda Pérez (Cataluña). Excluyeron a las locales Naiara e Inés Hernández, y a las visitantes Raquel Caño, Lorena Téllez y Agus López.

Incidenias: partido de la jornada 15 de la División de Honor femenina disputado en el Pabellón de A Sangriña de La Guardia.

parte echó por tierra las opciones del Mavi en el 'infierno de 'A Sangriña'. Las contras del Guardés condenaron a las de Diego Lafuente.

El Mavi, que sigue con todo merecimiento en la zona alta de la tabla, se centra en la eliminatoria copera con el Barakaldó de cara a alcanzar la fase final del torneo del Coia.

El Grupo visita al Extremadura y La Calzada recibe a La Curtidora

VOLEIBOL

J. L. C.

GIJÓN. El Grupo, en la decimotercera jornada de la Superliga femenina 2 de voleibol, rinde visita al Extremadura Arroyo (19 horas, Pabellón Municipal).

Las grupistas, octavas con 23 puntos, quieren plantarle cara a las pascenses, que son sextas con 28, en un partido en el que intentarán encadenar su tercer victoria consecutiva sin cometer muchos errores en recepción. El técnico Saúl Pérez tiene el equipo al completo para este compromiso.

En Primera División, La Calzada tiene derbi regional ante La Curtidora (18 horas, Mata-Jove). Las fabriles, con la baja de la coloadora Tere, son favoritas en un partido en el que se enfrentan dos de los mejores equipos de la categoría.

El Hostelcur es cauto ante la visita de mañana del Reus Deportivo

HOCKEY PATINES

J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón desconfía de la visita mañana del Reus Deportivo (12 horas, Mata-Jove), penúltimo clasificado de la OK Liga femenina. Las fabriles no quieren fallar, ya que se reengancharon a la competición doméstica tras los últimos resultados. Son terceras a dos puntos del Manlleu y Voltregá, que son los dos primeros clasificados. El técnico Rubén Muñoz dice del rival que «el Reus mejoró en su juego y resultados» y destaca de su 'cinco' a la meta «Laia Salicrú y a sus goleadoras Alba y Vinyent».

Lloret-Asturhockey

El Asturhockey, tras su victoria ante el Alcoy, visita al Lloret (20.30 horas), un rival directo, con la intención de dar un paso más hacia la salvación.

Chechu Villaldea: «Tenemos que añadir un plus tras la marcha de Prendes»

Un Grupo Covadonga en cuadro tratará de conseguir un resultado positivo mañana en la cancha del Lanzarote

J. L. C.

GIJÓN. «Tenemos que añadir un plus con la marcha de Prendes al Puerto Sagunto», asegura Chechu Villaldea, entrenador del Grupo, que mañana juega en la cancha del Lanzarote (12 horas), en partido de la jornada 18 de la División de Honor Plata. El conjunto grupista además tiene las bajas de Sergio, Samuel,

Víctor Garrido y Diego González 'Chino', por lo que el técnico gijonés tuvo que incorporar a Guillermo Baños, del segundo equipo para completar la convocatoria.

Pese a las bajas, el preparador del 'siete' representativo de la entidad de Las Mestas tiene claro que «Carlos era un jugador fundamental para nosotros tanto en ataque como en defensa, pero vamos a seguir peleando cada encuentro a muerte y con la ilusión de conseguir la permanencia a final de temporada».

Sobre el rival de mañana, Villaldea dice que «es un equipo profesional en el que destacan dos bielorrusos, el central Molina, el exadema-



Chechu Villaldea. J. L. C.

tista Javi García y Nicolás, que estuvo en Cuenca en Asobal».

El Procoaf visita al Sanse

El Procoaf Gijón juega en la pista del Sanse (18 horas, Pabellón Valvenera), en partido de la decimonovena jornada del grupo B de Primera División. Los rojillos esperan volver por la senda del triunfo en tierras madrileñas después del batacazo que sufrieron en el derbi del pasado sábado ante la Avilesina. El conjunto gijonés se presenta con las bajas de David Ortega, Pablo Fernández, Santi Accetti y Alex ante un rival complicado que tiene tres puntos más que los gijonés.

La jornada de los equipos asturianos en esta categoría se completa con el partido Cronistar Base Oviedo-Sanse (18.30 horas, polideportivo de Vallobin) y Atlético Avilesina-Soria (18 horas, Pabellón de La Magdalena).